



5 Pièces

162 m²

Réf. 410

899 000 €

La Colle-sur-Loup

Maison à vendre (06480)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située proche de Saint Paul de Vence, à La Colle sur Loup, cette magnifique villa individuelle 5 pièces d'une superficie habitable de 160m2 vous séduira par son charme authentique et sa qualité de construction irréprochable. Édifiée sur un terrain d'environ 1067 m2, elle offre une vue imprenable sur le village de Saint-Paul-de-Vence, les collines environnantes, et en arrière-plan, la mer Méditerranée. Cette villa, construite avec des matériaux de grande qualité, s'élève sur deux niveaux et offre des espaces généreux et bien pensés pour une vie confortable. Au rez-de-chaussée, vous serez ...

Located near Saint Paul de Vence, in La Colle sur Loup, this magnificent 5-room detached villa with a living area of 160m2 will seduce you with its authentic charm and impeccable construction quality. Built on a plot of approximately 1067 m2, it offers a breathtaking view of the village of Saint-Paul-de-Vence, the surrounding hills, and in the background, the Mediterranean Sea. This villa, built with high quality materials, rises on two levels and offers generous and well-designed spaces for comfortable living. On the ground floor, you will be greeted by an entrance that leads to a large ...

BRISON IMMOBILIER

710, chemin de Montfort - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

